



AUEVAS

* **HERENCIA GAY.** Se trasmite en los genes y por vía materna. El 16 de Julio de 1993 la revista norteamericana Science publicó esta sorprendente conclusión de un equipo científico del Instituto Nacional del Cáncer de Bethesda E.U.: La homosexualidad puede ser un factor hereditario.

Según la cabeza del equipo: Doctor Dean H. Hamer, en la rama materna la presencia de parientes homosexuales es superior a la media de la población: 7.5 por ciento de tíos y primos maternos son homosexuales, mientras que el porcentaje de gays para la población en general él lo estima en un 2 por ciento.

Tras la coincidencia familiar el equipo emitió un juicio revelador: La Homosexualidad (incluida la femenina) se hereda por vía materna aunque la madre sea heterosexual. Las causas parecen hallarse en el cromosoma X.

Ya se han levantado controversias y opiniones, algunos piensan que la demostración de la condición genética de la homosexualidad ¿terminará? con las acusaciones de conducta inmoral, pecaminosa, antinatural y propia de personas degeneradas; lo que respalda a la homosexualidad como adquisición congénita en la que no determina el ambiente familiar, la educación recibida en la infancia o el entorno social.

En espera de repetir los experimentos e investigaciones, de lograr aislar el presunto gen o genes de la homosexualidad se impone de antemano una realidad compartida con todos: La homosexualidad no es una cuestión de elección. * (extraído de "Cambio 16" 2 de agosto 1993)

* APRETADITAS.

Besitos a Titico, Rolyn y Niqui, saludos efusivos a mis colegas del último suspiro y a los del malecón sin agua. Un fuerte apretón de manos para las niñas de 27 y Malecón, para Elena y Xiomarita, tan lindas, un ladrillito de regalo. A los productores de otoño 93 que mejoren su organización para el venidero año. Reserven los cinco para las fiestas de ambiente, por allá nos veremos y por el festival de cine también. Exhortaciones a las parejas a qué no desmayen; a los que no la tienen, que la encuentren y a los desparejados recalcitrantes que se cuiden, y para todos: ¡que el condón os acompañe!. A los tapaitos que sigan tapados, a los destapados igualito, a todos se les quiere y desde éste, nuestro primer boletín ¡Feliz año nuevo, salud, amor y mucha suerte!. * Colectivo de redacción ACHL.

* SIDA.

El sida si tiene rostros: en el de un hijo, un hermano, un familiar, un amigo, un vecino, en el tuyo propio.

Se necesita un comportamiento sexual seguro para alejarlo de nuestras vidas. Y por él se entiende toda actividad en que la sangre, el semen o las secreciones vaginales de una persona no penetren en el cuerpo de su pareja.

Sexo seguro:

- Besos
- Caricias
- Contacto personal
- Masturbación
- Relación sexual usando condón
- Fantasía.

El sexo seguro protege tu vida. ¡practicalo! *